

## 14 Sports

## Football/Marché des transferts

## Un mercato trop calme pour les Gabonais

S.A.M.

Libreville/Gabon

Derrière la Coupe du monde qui se déroule actuellement en Russie, la vie continue dans le petit monde du football notamment européen. Les clubs s'activent pour préparer la saison 2018-2019 qui s'annonce de nouveau palpitante. Des médias annoncent que Cristiano Ronaldo serait tout proche d'un départ du Real Madrid pour rejoindre la Juventus Turin et que le Real pourrait faire plier le PSG pour un transfert de Neymar. Au-delà de tout ce tintamarre, le mercato des

Gabonais évoluant en Europe est bien moins agité. Petit tour d'horizon non exhaustif.

• **Mario Lemina (Southampton, Angleterre) :** On ne sait toujours pas s'il va continuer son aventure avec les "Saints" qui viennent de recruter le milieu offensif Mohamed Elyounoussi, international norvégien de 23 ans. Si on l'annonce depuis mai dernier à Tottenham, Arsenal ou Everton, rien de concret ne se dessine pour le moment.

• **Denis Bouanga (FC Lorient, L2, France) :** L'ailier des Merlus a inscrit 13



Photo : D.R./L'Union

Mario Lemina reste à Southampton FC pour le moment.

but et offert 4 passes décisives, en 39 rencontres disputées, toutes compétitions confondues. Pour-

tant, il peine à trouver un nouveau point de chute en L1. Saint-Etienne, qui s'était positionné depuis plusieurs mois, a finalement déclaré en juin dernier que le profil du joueur ne l'intéressait pas. D'autres clubs continuent de le suivre. Notamment Angers et Montpellier en France, la Fiorentina et le Chievo Vérone en Italie.

• **Malick Evouna (Konakspor, Turquie) :** Il a complètement disparu des radars. Difficile de savoir quel sera son point de chute dans quelques semaines, tant il est ardu d'avoir la moindre information sur sa situation

personnelle en club. Même sur le site officiel de Konakspor, il n'y a aucune indication sur sa présence dans le groupe professionnel qui a repris l'entraînement dès le début du mois de juillet. Il est vrai que l'arrivée du vieillissant Samuel Eto'o lui a un peu compliqué la tâche.

• **Frédéric Bulot (Tours FC, National, France) :** Arrivé dans le club tourangeau en janvier dernier, le joueur gabonais n'a toujours pas donné d'indications sur la suite de sa carrière. Surtout qu'il n'avait signé que pour quelques mois.

## Omnisports/A la veille de la grande nuit Sportgentillaise/Trois questions au coordinateur général

## Dieudonné Ndoumbou Likouni : " Toutes les couches sociales seront représentées "

James Angelo LOUNDOU

Libreville/Gabon

L'ancien président de la Ligue de football de l'Ogooué-Maritime promet également un dispositif logistique et sécuritaire à la hauteur des attentes de la nuit qui va regrouper ce samedi au complexe Michel-Essonghe de Port-Gentil l'ensemble des disciplines sportives pratiquées dans la capitale économique du Gabon.

**L'union.** La grande nuit Sportgentillaise est une première dans la capitale économique du Gabon. Qui se trouve derrière cette initiative ?

**Dieudonné Ndoumbou Likouni :** C'est un vieux projet que je caressais depuis 2015 avec des amis de Port-Gentil. Mais aujourd'hui, si ce projet voit le jour c'est surtout grâce au parrain de l'événement M. Michel Essonghe, à travers l'ONG Convergences, qui a accepté de soutenir cette grande manifestation sportive. Je dis bien sportive, dans l'enceinte du nouveau complexe omnisports portant son nom.

**Port-Gentil a toujours été par excellence la ville du sport au Gabon. Pensez-vous que toutes les couches sociales seront présentes à ce rendez-vous ?**

Toutes les couches sociales seront bien représentées, surtout grâce au brassage de la vingtaine de disciplines. Malgré nos différences, nous sommes tous appelés à vivre ensemble dans cette belle île Mandji et il n'y a pas meilleur facteur de rassemblement et de cohésion so-



Photo : Ariside Moussevou

Le coordinateur général de la manifestation, Dieudonné Ndoumbou Likouni.

cial que le sport. Mais ce facteur sera plus conséquent dans le "vivre-ensemble" si Port-Gentil retrouve sa place de l'époque glorieuse de notre sport grâce à une mobilisation totale de tous les fils de la province pour relancer le sport. Avec pour atout le nouveau complexe omnisports Michel-Essonghe. Et le parrain de l'événement montre la voie à suivre par tous, pour le bien de notre jeunesse.

**L'événement se déroulant toute la nuit, quelles sont les mesures sécuritaires et logistiques prises pour que les participants ne risquent rien en quittant ou en rejoignant tardivement le complexe Michel-Essonghe ?**



Photo : DR

Le complexe Michel-Essonghe est prêt pour la nuit du sport à Port-Gentil.

Les conditions de sécurité seront à leur maximum, avec des moyens humains et technologiques renforcés à tous les niveaux que je ne souhaite pas divulguer ici. Un gros dispositif est prévu, y compris dans les bus de transport. Certes, la situation économique actuelle pourrait être un frein pour les entreprises privées ou les collectivités locales à soutenir le sport, mais l'objectif de cette rencontre consiste aussi à amener les potentiels partenaires à mutualiser leurs efforts pour soutenir le sport. Vous savez, le sport amateur n'a pas souvent besoin de grand-chose pour ses activités. Mais c'est à nous de l'expliquer aux opérateurs économiques.

## Cyclisme

## Le directeur du Tour de France appelle à la sérénité pour Froome

AFP

La Roche-Sur-Yon/France

LE directeur du Tour de France Christian Prudhomme a appelé hier vendredi le public à la "sérénité", à la veille du départ de la 105e édition et au lendemain des huées qui ont accueilli Chris Froome lors de la présentation des équipes à La Roche-sur-Yon. "Je ne suis pas sourd, j'ai bien entendu que Chris Froome et l'équipe Sky avaient été hués", a réagi Christian Prudhomme. "Il faut malgré tout relativiser, dire aux gens que ça



Photo : D.R./L'Union

Le Britannique Christopher Froome de l'équipe Sky est de retour.

ne sert à rien de siffler. Le Tour de France, c'est 3500 kilomètres de sourires d'autant plus que le public est hyper-familial. Quand une équipe adverse arrive dans un match de foot, quand un tireur s'apprête à un lancer franc dans une

salle de basket, quand un buteur veut tenter une pénalité au rugby, on entend aussi ça", a estimé le directeur du Tour. Christian Prudhomme a déclaré compter aussi sur les médias "pour faire en sorte que si les gens n'ai-

ment pas quelqu'un, ils ne lui crient pas dessus et ils encouragent les autres. Il faut appeler à la sérénité". "Dans le vélo, a-t-il ajouté, on a la faculté d'encourager son ou ses champions et ne rien dire pour les autres. Je crois que c'est l'attitude qu'il faut avoir, l'attitude la plus intelligente".

Interrogé sur ses relations avec Froome et l'équipe Sky, le directeur du Tour a souligné avoir surtout des relations avec d'autres intervenants dans la très complexe organisation de l'épreuve. "J'ai des relations avec les équipes qui sont à peu près toutes les mêmes, a répondu Christian Prudhomme. Dans mon métier, au quotidien,

je vois bien davantage les élus, ceux qui nous permettent d'avoir la route qui est le terrain d'expression des coureurs. Contrairement à ce qu'on peut voir à la télévision, où je suis devant la course et au pied du podium, j'ai très peu de contacts pendant le Tour de France avec les coureurs eux-mêmes, alors que j'ai des contacts permanents avec les collectivités, les services de l'Etat, avec ceux

qui font que la course peut avoir lieu".

Les organisateurs du Tour avaient récusé Froome, suite à son contrôle antidopage anormal de la Vuelta 2017, dans l'attente de la décision le concernant. Ils sont revenus sur cette position dès lors que le Britannique, quadruple vainqueur de l'épreuve, était blanchi par les instances internationales.

## Bon à savoir

**Programme de la 2e journée du championnat semi-professionnel (filles) :**

• Aujourd'hui à Libreville (16 h 00) : Abunu/Galaxy...

... et de la 4e levée (Top Ten, garçons) : Cas le Phœnix/New Angel (17 h 00).